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Второго февраля - день победы Советской Армии в Сталинградской битве, 

Сталинградская битва началась 17 июля 1942 года и закончилась 2 февраля 1943 года. 

Это кровопролитнейшая битва в истории человечества! Немцы пытались всеми силами 

пытались попасть в Сталинград, но наш русский дух и воля к победе не дал захватить немцам 

Сталинград. 15 октября Фашисты вошли на окраину Сталинграда 

,но для них это было провалом. 10 января 1943 года началась операция под названием 

«Кольцо» для того чтобы добить всех немцев. 2 февраля 1943 года нацисты полностью 

были разбиты. Благодаря смекалке и закалённому духу наших бойцов, мы победили в этой 

битве. 

Кто бывал в музее «Сталинградская битва» в Волгограде? Я бывал там. Музей превзошёл 

мои ожидания. Это действительно потрясающее место. Находясь в нём, действительно 

задумываешься о смысле жизни, свободе, мире во всём мире. 

Особенно думаешь об этом сейчас, в нынешней ситуации в стране, да и вообще, в мире. 

И задаёшься вопросом: «Для чего вообще воевали наши деды и бабушки, прабабушки и 

прадеды? Для того, чтобы вновь шагали по земле те, кого остановили много лет назад?» В 

этом музее не может быть «минусов». Лишь одни «плюсы» в виде экспонатов и картин, 

книг, которые представлены в комплексе. Этот музей, который обязателен для 

посещения каждому жителю нашей   страны,   а также гостям из других стран. Как 

минимум, для того, чтобы понять, через какой ужас прошли наши предки, чтобы у нас 

была возможность жить мирно и счастливо, полноценной жизнью. Также обязательны к 

помещению и другие филиалы комплекса, а также учреждения, связанные со Сталинградской 

битвой. Всем мира и счастья. Не обижайте друг друга. 
 

 

 

 

  Автор статьи: 

 

  Никита Бирюков 
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  АВТОР СТАТЬИ: 

  АЛЕКСАНДР СОКОЛОВ 
 

В КАНУН ДНЯ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА… 

ИНТЕРЕСНОЕ ИНТЕРВЬЮ. 

 

 

День защитника Отечества — это наш общий 

праздник. Его отмечают и убелённые сединой ветераны, и 

современные профессиональные военные, и те, кто только 

завтра встанет в военный строй. 

Праздник День защитника Отечества — знак глубокой признательности всем, 

кто беззаветно предан своей Родине, кто стоит на страже её безопасности, чьи стойкость, 

мужество и высокий профессионализм являются примером для всех. Таким примером 

для нас является нашем колледже преподаватель Вячеслав Владимирович Шишов. 

- Здравствуйте, Вячеслав Владимирович, приближается праздник День защитника 

Отечества, который наша страна отмечает 23 февраля. Этот праздник достаточно 

молодой, его отмечает в нашей стране около 100 лет. Первоначально он назывался по- 

другому: «День Советской армии и Военно-морского флота». Как вы относитесь к изменению названия? 

- Хорошо отношусь к этому изменению. Он действительно день защитников Отечества, 

потому что к ним входит большой спектр. Раньше было больше идеологии в названии праздника. 

-Скажите, кого, по вашему мнению, можно назвать защитником Отечества? 

-Всех мужчин и частично женщин, которые имеют отношение к вооруженным силам. 

- В этот день принято поздравлять всех представителей мужского пола, начиная с малышей. Как вы 

считаете, правильно ли это? 

- Считаю, да, правильно, что все мальчики должны являться или являются защитниками 

Отечества. 

-Или защитник Отечества - это тот, кто является кадровым военным или прошел службу в армии? 

- Нет, кадровый военный-это человек, который выбрал эту профессию - защищать Родину. 

Многие мужчины проходили службу по призыву Вооруженных сил и, тем не менее, имеют большое 

отношение к этому празднику. 

-Какие советы Вы дадите молодым людям, готовящимся к службе в армии? 

- Побольше заниматься физкультурой, поменьше курить и лучше учиться, потому что армия 

сейчас профессиональная и там действительно нужны высокие профессионалы, плюс физическая 

подготовка, потому что она поощряется. 

-Расскажите, пожалуйста, как проходила Ваша служба. В каком году это было? 

- Я начинал служить в 1981 году, став курсантом военного училища. Прошел путь от курсанта до 

майора гвардейской части, который входил в силы быстрого развертывания, как тогда они 

назывались. 

-Вас как то изменила служба в армии? Что наиболее ценного Вы вынесли из тех лет? 

- Конечно, изменила. В основном, это внимательность, трудолюбие, внимательное отношение не 

только к себе, но и к людям, забота о старших и младших и человеческие отношения. 
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- В нашем колледже вы работаете преподавателем - организатором ОБЖ. Как 

эта должность связана с патриотическим воспитанием? Какую работу вы ведете в этом направлении? 

- Эта должность связана с обязательствами патриотического воспитания, потому что нужно 

знать не только основы военной службы и своего поведения при чрезвычайных ситуациях, но и 

самое главное - нужно быть патриотом своей Родины. Как раз сейчас события на Украине показали, 

кто патриот, а кто просто пятая колонна - предатели. Особенно это ярко видно по нашей, так 

называемой, «элите» , связанной с артистами театров, эстрадой и тому подобное. 

-Расскажите, как сложилась Ваша судьба? Где Вы родились? Учились? Кто Ваши родители? Чем 

увлекались? 

- Я родился в Сызрани. Закончил здесь школу, восьмилетку, потом закончил политехнический 

техникум, после поступил в военное училище, после окончания училища проходил службу на 

разных должностях, в начале в Польской народной республике, потом в Прибалтике, в Средней 

Азии, в Германии, закончил службу в московском военном округе. Родители у меня: отец был 

инженером, мать работала медсестрой. Всю жизнь я хотел стать военным, всегда стремился к этому 

и достиг этого. 

-Как сложилось так, что Вы пришли работать в наш колледж? В каком году это было? 

- Это было в далеком 1998 году. Я был уволен из Вооруженных сил, в то время проходили 

большие увольнения. Приехал в город, и мне бывший директор техникума предложил работать 

здесь в техникуме. В общем вот так с его легкой руки я начал работать в этом техникуме. 

-Каким принципом Вы руководствуетесь, идя по жизни? 

- Всё должно быть по-честному, не бери на себя, больше чем можешь, 

помогай людям. 

АВТОР СТАТЬИ: 

  Сергей Викторович Загудаев 
 

Мне лично довелось служить и срочную, и в качестве офицера. Волею судьбы 

служил в составе тогдашнего Ленинградского военного округа и 

Тихоокеанского флота. 

Отбор на срочную службу проходил очень тщательно. Сначала на местном сборном пункте. Затем в 

экипаже Краснознаменного Тихоокеанского флота, где кроме всех медицинских специалистов, 

проходил испытание в барокамере. После чего был определен годным для службы на подводных 

лодках. 

Ну и в отличие от сухопутных войск (где в учебные части направляются будущие сержанты), 

проходили обучение все матросы. Там я получил необходимые знания по боевой подготовке. 

Наиболее интересной дисциплиной была легководолазная подготовка, на которой обучили выходить 

из затонувшей подводной лодки. 

На всю жизнь я запомнил слова Героя Советского Союза капитана 2 ранга М..Гаджиева: «Нигде нет 
такого равенства, какое существует на подводной лодке, где все или побеждают, или погибают». 

После срочной службы поступил в высшее военное училище, в котором продолжил обучение по 

ранее выбранной специальности «Пожарная безопасность». По окончании вновь попал по 

распределению на Тихоокеанский флот, где служил начальником противопожарной службы одной из 

воинских частей. 

Ни сколько не жалею о годах, проведенных в погонах. Служба научила быть дисциплинированным, 

ответственным за свои поступки и действия подчиненных воинских подразделений. 
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Практически военная служба – КУЗНИЦА РЕАЛЬНЫХ ПАТРИОТОВ 

ОТЕЧЕСТВА!!! Где без мам и пап, бабушек и дедушек вчерашние мальчики превращаются в 

Личность с большой буквы. А кого- то служба оберегает от становления на противоправный (да, 

порой, и преступный) путь. 

Так что в условиях увеличения численности Вооруженных сил России до 1,5 миллиона человек у 

призывников есть возможность повысить свой гражданский статус. Тем более, при дальнейшем 

планировании поступления в силовые ведомства в обязательном порядке для юношей необходимо 

отслужить установленный законом срок. 

 
 

Служба Родине почетна и важна!!! 

Нужно это четко осознать! 

Ждет сыновней доблестной защиты 

От врагов Россия - наша мать!!! 

 
Чтоб дедов и прадедов потомки 

Не срамили память и смогли 

Долг отдать сполна родной Отчизне, 

Постоять за честь своей земли!! 

 
 
 

 
АВТОР СТАТЬИ: 

  Александр Владимирович Григорьев 

 

 
 

 
 
Мы пребываем в мире непредсказуемых 

явлений, ярких событий и острых жизненных 

ситуаций. Не зря А.М. Горький написал: «Человек – это звучит гордо!» Поэтому 

мы стараемся учиться жить по-настоящему – как учит нас Природа-Мать: 

любить, трудиться, помогать, сострадать, защищать, восстанавливать. Настоящие 

Герои растут среди нас, живут и побеждают свои препятствия: слабость и 

негативные качества характера. Об одном из таких я хочу рассказать. 

Гриша родился в семье трудолюбивой, счастливой, дружной. Живя в селе, он 

всегда помогал родителям, не гнушался ничем. Семья творческих родных воспитала в 

нём желание видеть и отображать в рисунках прекрасное чистое, светлое. Гриша 

закончил школу и художественное училище по направлению «изобразительное 

искусство» – рисование, при этом посещал и секцию бокса, и работал на каникулах. 
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Желание стать воином ВДВ пришло давно, и наконец, мечта осуществилось. Служба 

ещё более закалила дух самоотречения, желания защищать Родину, родных. Поэтому в 

феврале 2022 года он уже был в рядах защитников на Донецкой земле. Моральные 

качества: трудолюбие, выносливость, достоинство и мужество - помогли выжить после 

ранения и снова вернуть свою честь. За последний бой был награждён орденом Суворова 

– мужества. Таких как Гриша сейчас становиться всё больше, и это радует. 

Школа мужества есть школа настоящих мужчин, которые не предадут, выстоят, 

защитят и помогут в жизни. Они не показывают свои чувства каждому, но их моральные 

качества говорят о том, что они настоящие мужчины, способные на всё хорошее. 

И хотя идёт сложнейшая информационная война в мире, на Россию нападают более 51 

страны, но Дух защитников Родины живет в каждой семье, так как у каждого есть свои 

герои ВОВ 41-45 гг. И соединяясь с современными представлениями о морали и духе, он 

помогает побеждать, знать, где правда, а где ложь. Россияне не сдаются, потому что с нами 

Бог. 

По зову сердца защитники России встают в строй воинской 

доблести и чести! Победа будет за нами – это непреложный закон 

бытия – закон мужества. 

 
 

                                            
                       АВТОР СТАТЬИ:  
            Виктория Жадовская  

На войне характер человека 

проявляется в полной мере, 

открывается его истинное лицо, его 

настоящая сущность. Все его хорошие и 

плохие стороны дают о себе знать.  

Перед лицом опасности некоторые забывают о страхе и идут на 

героические поступки. 

Самопожертвование свойственно далеко не каждому. Только сильные 

духом люди способны ставить на первое 

место благополучие других людей, жертвуя 

собственным комфортом, здоровьем, жизнью. 

Именно такое качество личности было у 

выпускника нашего колледжа Герасименко 

Дмитрия, который погиб при исполнении 

воинского долга в ходе специальной военной 

операции. 

Жужукина Лариса Николаевна, 

классный руководитель, вспоминает: 

«Герасименко Дмитрий выпускник нашего 

колледжа в 2021 году, студент моей группы. 

Он запомнился отзывчивым, жизнерадостным. Был активен в 

общественной жизни колледжа, группы».   

Еще в школе он знал, что будет продолжать обучение в 

политехническом колледже и мечтал о профессии спасателя. 

Занимался спортом, был победителем в соревнованиях, любил 

историю и составлял компьютерные программы. 
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Дмитрий решил связать свою жизнь с армией, проходил военную службу по контракту. 

Награждён Орденом Мужества. 

Доблесть, бесстрашие и героизм всегда отличали наших 

солдат, которым приходилось вставать на защиту Отечества в 

разные времена – в далёком прошлом, на фронтах Великой 

Отечественной, в конфликтах новой эпохи. Эти военнослужащие 

защищают не только братский Донбасс, но и отдают свои жизни за 

нашу безопасность, за чистое небо над нашей головой. Жаль, что 

за это приходится платить такую высокую цену. Мы все в долгу 

перед этими ребятами. Они герои — такие же, как их прадеды в 

годы Великой Отечественной войны. 

 Младший сержант Дмитрий Иванович Герасименко, погиб 

при исполнении воинского долга в ходе специальной военной 

операции на Украине и торжественно похоронен 26 апреля 2022г. с воинскими почестями.  

 В нашем колледже установлена парта Героя, за которой занимался на протяжении 

обучения Дмитрий. Студенты планируют собрать памятный материал для стендового проекта 

и альбома, посвященного памяти воинам СВО.  

Вечная память воинам, отдавшим свою жизнь за безопасность и будущее нашей страны. 

 

 

Совсем недавно на базе «Сызранского 

политехнического колледжа» был создан студенческий медиацентр 

«Мы в деле». Сегодня нашим собеседником стала руководитель 

медиацентра «Мы в деле» Пряникова Ирина Евгеньевна. 

 Ирина Евгеньевна, добрый день! 

 Добрый день! 

 Как зародилась идея создания молодежного медиацентра? 

 Идея нам навеяна современными требованиями к 

уровню подготовки специалистов. В 2022 году Постановлением 

Правительства РФ был принят к реализации ФП 

«Профессионалитет». 

Данный проект – это новая модель практико- 

ориентированной подготовки квалифицированных кадров по наиболее 

востребованным профессиям и специальностям, направленная на 

максимальное приближение 

условий подготовки 

обучающихся колледжей к 

реальным условиям 

производства. В рамках 

реализации мероприятий по 

популяризации ФП 

«Профессионалитет» 

появилась 

необходимость в 

информационном 

сопровождении. Так появилась 

идея о создании медиацентра 

«Мы в деле». 

 В чем заключается основная 

деятельность медиацентра? 

 Это создание различных медиапродуктов, общности внутри студенческого сообщества, содействие 

в развитии личности студентов, формировании активной жизненной позиции. Амбассадоры 
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Профессионалитет совместно с членами медиацентра принимают участие в конкурсах, семинарах, 

фестивалях, марафонах и других мероприятиях и проектах различного уровня и направленности. 

 Кто может стать участником медиацентра? 

 Отмечу, что медиацентр – это структура, характеризующаяся своей открытостью. Здесь всегда 

ждут инициативных, творческих ребят, желающих высказать свое мнение и мнение многих. Мы 

приглашаем в наш молодой и дружный коллектив корреспондентов, фотографов, операторов, 

монтажеров и просто ребят с активной жизненной позицией! 

 Спасибо большое, Ирина Евгеньевна, за интересную беседу и время, которое смогли нам уделитьДо 

свидания. 

 Спасибо Вам. До свидания. 

По вопросам деятельности нашего медиацентра «Мы в деле» можно обращаться к 

Пряниковой Ирине Евгеньевне (СПК, 1 корпус, ул. Гидротурбинная, д.9, каб.303) 
 

АВТОР СТАТЬИ: 
  Анастасия Пасюгина 

 

Чем привлекает сериал «Wednesday» Тима Бёртона? 
23 ноября 2022 года на экранах появился сериал 

«Wednesday», режиссёрами которого являются Тим Бёртон, Джеймс 

Маршалл, Ганджа Монтейру. Главная роль досталась актрисе по имени 

Дженна Ортега. 

Имя Бертона в кино уже давно стало своеобразным знаком качества, как 

того же Сида Мейера в компьютерных играх. Не зря даже на постерах фильмы 

культового режиссера обозначают, скажем, не просто «Кошмар перед 

Рождеством», а именно «Кошмар перед Рождеством Тима Бертона». Всё мы 

знаем мультфильм, даже фильм про загадочную семью 

Аддамс, но данный сериал от Netflix быстро набрал обороты и стал достаточно популярным. 

Кто-нибудь может представить мир только в черно-белом цвете? Или ...вот на вашем столе или даже 

кровати появляется столь необычный "питомец" вашей соседки по комнате. И это не какой-нибудь котёнок. 

Жутко?! Вот эта дрожь может снова появиться при просмотре сериала. 

Теперь, что касается главного плюса на мой взгляд. Это персонажи. И в первую очередь, это 

непосредственно Уэнсдэй. Мало того, что персонаж очень обаятелен, так он еще и увлекателен. В чем же ее 

особенность? Уэнсдэй мрачная, замкнутая в себе, малообщительная, вечно угрюмая. Но именно этот образ 

особенно привлекает к себе, он делает ее «живой». И что примечательно особенно - она увлекательна в таком, 

нелюдимом образе. И конечно, же это заслуга актрисы Дженны Ортеги. Девушка просто отлично 

воплощает свой образ, делает его очень обаятельным и привлекательным. Не зря же после 

выхода сериала у нее чуть ли не за сутки прибавилось сразу десять миллионов подписчиков. 

Ну и конечно танец был феноменальным, даже приобрел статус «вирусного видео». Вообще, 

образ девушке подобрали отлично, начиная с тона кожи, одежде, цвете волос, прически. Все это 

создаёт отличный образ, причем сериал дает это понять в полной мере и даже сравнить. Но 

персонаж примечателен не только внешностью и характером, Уэнсдэй претерпевает личностное 

изменение, становится совсем другой, хотя конечно, не демонстрирует этого на людях, но отлично 

передает внешностью. Прочие персонажи так же очень неплохи, по крайней мере, юные, 

раскрываются они постепенно, впрочем, так же и возникает интерес к их личности, не сразу, а в 

ходе развития сюжета. 
Но что примечательно: никого из прочих персонажей выделять не хочется, все они выглядят примерно одинаково, но и 

плохого впечатления никто не вызывает. Со своей целью они вполне справляются, а именно делают свиту для главной героини, в 
нужный момент. Хотя подруга Уэнсдэй, в исполнение Эммы Майерс мне понравилась, она полная противоположность героини, 

активная, веселая, общительная и т. д. Советую вам погрузиться в волшебный, даже чуточку кошмарный и таинственный мир работ 

гениального режиссёра и самим лично пройти через все приключения главных героев.
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	- Хорошо отношусь к этому изменению. Он действительно день защитников Отечества, потому что к ним входит большой спектр. Раньше было больше идеологии в названии праздника.
	-Всех мужчин и частично женщин, которые имеют отношение к вооруженным силам.
	- Считаю, да, правильно, что все мальчики должны являться или являются защитниками Отечества.
	- Нет, кадровый военный-это человек, который выбрал эту профессию - защищать Родину. Многие мужчины проходили службу по призыву Вооруженных сил и, тем не менее, имеют большое отношение к этому празднику.
	- Побольше заниматься физкультурой, поменьше курить и лучше учиться, потому что армия сейчас профессиональная и там действительно нужны высокие профессионалы, плюс физическая подготовка, потому что она поощряется.
	- Я начинал служить в 1981 году, став курсантом военного училища. Прошел путь от курсанта до майора гвардейской части, который входил в силы быстрого развертывания, как тогда они назывались.
	- Конечно, изменила. В основном, это внимательность, трудолюбие, внимательное отношение не только к себе, но и к людям, забота о старших и младших и человеческие отношения.
	- Эта должность связана с обязательствами патриотического воспитания, потому что нужно знать не только основы военной службы и своего поведения при чрезвычайных ситуациях, но и самое главное - нужно быть патриотом своей Родины. Как раз сейчас события ...
	- Я родился в Сызрани. Закончил здесь школу, восьмилетку, потом закончил политехнический техникум, после поступил в военное училище, после окончания училища проходил службу на разных должностях, в начале в Польской народной республике, потом в Прибалт...
	- Это было в далеком 1998 году. Я был уволен из Вооруженных сил, в то время проходили большие увольнения. Приехал в город, и мне бывший директор техникума предложил работать здесь в техникуме. В общем вот так с его легкой руки я начал работать в этом ...
	- Всё должно быть по-честному, не бери на себя, больше чем можешь, помогай людям.

